

La Commission Saoudienne des Arts Culinaires présente ses spécialités locales au SIRHA 2023 à Lyon

- Pour cette 21^{ème} édition, le SIRHA de Lyon rassemble une fois de plus les acteurs du monde entier de la restauration et de l'alimentation, l'Arabie Saoudite sera représentée parmi des dizaines d'autres pays
- La Commission saoudienne des Arts Culinaires invite ainsi les visiteurs à un voyage culturel et gustatif à travers la cuisine du Royaume et plus d'une vingtaine de producteurs locaux présents lors de l'événement
- La Commission entend mettre en lumière au public les produits phare du pays tels que le café et les dattes qui font la renommée de la région

12 janvier 2023, PARIS – Entre traditions et volonté de s'ouvrir toujours plus au monde, l'Arabie Saoudite souhaite exporter sa culture unique et ses habitudes culinaires à l'international.

La Commission saoudienne des Arts Culinaires œuvre à la célébration de la diversité de l'offre gastronomique et alimentaire du Royaume et veut à l'occasion du SIRHA 2023 **proposer une expérience unique et authentique aux visiteurs.**

La participation de la Commission saoudienne des Arts Culinaires au SIRHA 2023 découle d'une compréhension commune de la gastronomie en tant que vecteur d'échanges culturels. Les habitudes gastronomiques peuvent rassembler, parfois intriguer, mais toujours attirer la curiosité et permettent de découvrir des cultures différentes.

Afin de rendre concrète toute la diversité culinaire qu'offre le Royaume d'Arabie Saoudite, son stand au SIRHA proposera différentes expériences. Tout d'abord, il sera possible de se familiariser avec l'une des spécialités phares du pays ; le café. De sa culture, en passant par sa préparation jusqu'à sa dégustation, **le café est ancré dans les plus pures traditions saoudiennes.**

Le café Irth proposera de la dégustation sur place accompagnée du fruit typique local ; **la datte** (5 types différents du fruit seront présentés sur le stand.) **Le café pourra être proposé selon 5 recettes** dépendamment des régions du Royaume.

Une cinquantaine d'autres produits seront également présentés sur place tels que le miel, les grains de café bruts ou encore le riz hasawi afin de faire **rayonner le Royaume par ses spécialités culinaires.**

Pour se plonger dans la caféiculture saoudienne, **une expérience en réalité virtuelle** sera proposée et permettra à tout visiteurs de voyager directement au cœur d'une plantation de café et de découvrir cette culture particulière et historique.

Communiqué de presse



Mayada Badr, Présidente de la Commission saoudienne des Arts Culinaires en chef s'exprime « *La nourriture est une des racines de la culture, le partage des recettes nous permet de voyager dans le monde et nous relie les uns aux autres. Ce faisant, nous mettons en valeur l'offre agricole du Royaume à travers nos ingrédients patrimoniaux qui inspirent les chefs à créer et à expérimenter avec les produits de la région. Notre présence à un tel salon représente aussi une valeur économique. En effet grâce à notre participation à l'événement qui ouvre de nouvelles portes permettant l'exportation de produits à l'international, nous souhaitons assurer un retour aux producteurs locaux saoudiens.* »

Le stand de la Commission saoudienne des Arts Culinaires sera ouvert au public du 19 au 23 janvier de 9h à 18h à l'emplacement 1K16 – 1K19.

FIN

À propos du ministère de la Culture d'Arabie Saoudite

L'Arabie saoudite possède une riche histoire artistique et culturelle. Le rôle du ministère de la Culture est de développer l'économie culturelle et d'enrichir la vie quotidienne des citoyens, des résidents et des visiteurs.

Supervisant 11 commissions sectorielles, le ministère mène une transformation culturelle visant à développer un riche écosystème qui nourrit la créativité, libère le potentiel économique du secteur et fait naître de nouvelles formes d'expression inspirantes.

Retrouvez le ministère de la culture sur les médias sociaux : Twitter @MOCSaudi (arabe) ; @MOCSaudi_En (anglais) | Instagram @mocsaudi